

Investigaban secuestro y descubrieron plantación de marihuana en Quillota

Detectives de la Prefectura Provincial San Antonio, en el marco de la investigación por secuestro de un joven de esta comuna, realizaron diversas diligencias en el sector Mauco de Quillota, donde como resultado de un sobrevuelo se identificaron dos lugares con 372 plantas de cannabis sativa y 10 kilos de esta misma droga, en proceso de secado.

La jefa de la Prefectura Provincial San Antonio, prefecta Siomara González señaló que “la PDI en coordinación con el Ministerio Público y en base a las diligencias investigativas e inteligencia policial, se logró establecer que dicha droga pertenecía a parte de la banda que se encuentra imputada por el ilícito investigado”.

Anuncio Patrocinado



Cabe señalar, que lo anterior fue informado a la fiscal a cargo del caso, quien dispuso la incautación de la droga y coordinación del proceso de quema con el Servicio de Salud Viña del Mar.

Investigaban secuestro y descubrieron plantación de marihuana en Quillota





WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

[Cobarde agresión misógina: golpeó a mujer y le mordió los pechos](#)

[Confirmado: Mascarilla será opcional en espacios abiertos](#)

y tú, ¿qué opinas?